

ltima Actualización del Distrito de Kerman sobre el virus COVID-19 (Coronavirus)

Marzo 13, 2020 9:00 am

Esta es una actualización a nuestra comunicada del Distrito Escolar Unificado de Kerman sobre la respuesta del Distrito a la directiva de todo el estado a cancelar juntas no- esenciales de más de 250 personas o eventos grandes donde no podamos satisfacer la intención de la directiva del Gobernador sobre el distanciamiento social. Es decir, si la actividad es una función esencial y no puede ser reprogramada o lograda sin reunirse en persona (ósea que otras fuentes de comunicación no pueden ser usadas para conducir estas funciones esenciales). Estamos definiendo **funciones esenciales** como todo lo que esencial para operar una escuela, el aprendizaje del estudiante y/o la gobernación de nuestro distrito escolar. Como indicado es este directivo, la escuela permanecerán abiertas. Más importante, continuaremos a estar en cerca y frecuente comunicación con el Departamento de Salud Pública del Condado de Fresno y siguiendo sus mejores prácticas, actuar atenta y calmadamente, y mantener el mejor interés de nuestros estudiantes y personal en primer plano. Con numerosos eventos en las escuelas cada día, los siguientes pasos han sido tomados para seguir la directiva del Gobernador y continuar reflexionando las mejores prácticas recomendadas para las escuelas.

Escuelas permanecen en sesión.

Nuestra población de edad escolar permanece en un bajo riesgo para contraer el COVID-19 (Coronavirus). Nosotros continuamos nuestras limpiezas diarias y con las rutinas desinfectantes, fomentar y recordar a los estudiantes de la buena higiene de sus manos y los procedimientos adecuados para cubrirse la toz, los estornudos, etc. Es importante para nosotros reconocer el bajo riesgo de los estudiantes y necesitamos continuar funciones críticas, como limpieza de los salones. Lo que ha sido probado sobre el Coronavirus es que presenta bajo riesgo a estudiantes y adultos sanos y que tener clases es la mejor opción, en estos momentos.

A través de lunes, 13 de abril, 2020 todos las actividades, competencias y eventos han sido reprogramadas.

Las decisiones sobre una posible reprogramación se van ser cuando más información y guías sean disponibles. Mientras que los individuos de edad estudiante y adultos saludables están en bajo riesgo con esta epidemia, nosotros reconocemos que la gente de mayor edad o esas personas con condiciones de salud pueden asistir a eventos comunitarios no esenciales organizados por el Unificado de Kerman.

Una lista temporal de estas REPROGRAMACIONES a través del 13 de abril, 2020 incluyen:

- Todos las competencias escolares y clubs atléticos, todo los Eventos de Puertas Abiertas y conferencias de padres.
- Todos los festivales musicales de arte visuales y artes escénicas, conciertos y obras de teatro.
- Todas las reuniones estudiantiles, asambleas, y bailes.
- Cenas para recaudación de fondos y eventos organizados por grupos de refuerzo de la escuela.
- El SSC, ELAC, DELAC, LCAP, y otras juntas grandes de padres y juntas comunitarias.
- Organizaciones externas pidiendo usar las instalaciones del Unificado de Kerman serán determinadas con acuerdo a la directiva del Gobernador.
- Todas los actividades estudiantiles y conferencias del personal en áreas de alto riesgo.

Practicas co-curriculares escolares normales serán permitidas. Para más información sobre eventos específicos de las escuelas, por favor de revisar la página web del distrito.

La decisión para tomar estos pasos fue difícil, pero fue hecha con la más sincera consideración por la salud y seguridad de nuestros estudiantes, personal y la comunidad. Estamos tristes que algunos de los eventos impactados no podrán ser reprogramados antes del fin del año escolar. Estaremos revaluando eventos que por ahora están agendados para después de las vacaciones de primavera y actualizando a nuestra comunidad acuerdo a las pautas (reglas) proporcionadas por el Estado de California y el Departamento de Salud del Condado de Fresno. Entrenadores individuales y administradores proveerán información adicional a las familias sobre eventos y actividades específicas